

Fecha: 21-06-2024
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general

Pág.: 11
 Cm2: 359,6
 VPE: \$ 489.010

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Quillotana expondrá en prestigiosa universidad de EE. UU.

Quillotana expondrá en prestigiosa universidad de EE. UU.

Representa a Chile en el cuarto Congreso Mundial de "Mujeres Líderes" en Harvard

Giancarla Marisio es la creadora de un revolucionario método denominado Almando, el cual busca -mediante la educación- resaltar el potencial de niños, jóvenes y familias, transformando el paradigma pedagógico.

Mezcla varias prácticas para la resolución de problemas de forma más inmediata, desde la Programación Neurolingüística y el Coaching de Talentos hasta el Mindfulness.

Desde hace dos años vive junto a su familia en Estados Unidos, pero se crio en Quillota. Su papá es el coronel (r) Enzo Marisio, quién fue el director de la Escuela de Caballería en San Isidro.

Giancarla lleva implementado el método Almando desde 2018 en más de 50 escuelas y empresas, tanto a nivel nacional como internacional. Por lo mismo, ha brindado conferencias en países como Perú, Argentina y República Dominicana.

El éxito que ha tenido su programa le abrió la puerta, hasta ahora, a la conferencia

más emblemática de su vida, ya que es una de las expositoras invitadas al cuarto Congreso Mundial de Mujeres Líderes.

Este se realiza en la Facultad de Negocios de la prestigiosa Universidad de Harvard, en Boston, Estados Unidos, y es la primera chilena en representar al país en una charla que denominó "Tú también tienes

Talento" NUEVO PARADIGMA EN EDUCACIÓN

"Imagina una educación escolar que desarrolle las fortalezas de los chicos, una educación preventiva en base al talento que disminuya el bullying, la depresión y aumente todo relacionado a estándares PISA, evaluación a nivel mundial

que 'ranquea' la educación. Finlandia, número 1 en PISA, basa su educación justamente en fortalezas", explica a "El Observador" Giancarla Marisio, mediante la plataforma online Zoom.

"¿Qué pasaría si nosotros, los seres humanos, tuviéramos un entorno que nos eduque en base al talento? Es-

te mundo sería diferente, porque las personas creceríamos en nuestras habilidades y fortalezas. Algo que es completamente posible", plantea Giancarla Marisio. Cabe consignar que el método Almando fue el resultado de sistematizar varios aprendizajes realizados por ella, donde fue fundamental aprender sobre Pro-

gramación Neurolingüística.

"Es una metodología que busca la excelencia en las personas, recodificando el cerebro y los patrones internos mentales. Hace magia, porque de verdad aprendes otras estrategias que son más funcionales para vivir y conseguir el éxito", dice la conferencista.

"Llegué a crear Almando por mi horrible historia educativa, durante toda la vida me fue muy mal en el colegio. Era rebelde, pero tranquila. Principalmente me iba mal por mi déficit de atención, en mi época no existía un equipo PIE, o alguien más que me pudiera diagnosticar.", recuerda.

"Cuando yo me encuentro con toda esta incapacidad mental y un neurólogo me diagnostica, para mí fue el principio de la construcción de mi felicidad. Y eso pasó a los 23 años. Con ese diagnóstico, yo empecé a estudiar Programación Neurolingüística y creé este método, porque me daba cuenta de que cuando conectaba la emoción placentera con la lectura lo entendía todo. Me gustaban los libros de Coaching y esta área".

"Entonces creé un patrón de estudio que me potenciara a mí. Cuando nace Almando, me percaté de que esta no es mi historia. Y esa es una de las cosas de las que voy a hablar en Harvard. Cuando ellos supieron del método les encantó, porque finalmente es tu historia, la de tu hermano, es la historia de tu mamá, de tu papá, la historia de alguno de tus amigos", asegura.

"Es la historia de mucha gente que no reconoce sus talentos -agrega-, que no reconoce sus habilidades, porque mentalmente no sabe cómo hacerlo y llega a cuarto medio y no sabe qué hacer con su futuro. O también crece y tiene una crisis existencial en base a la misma falta: ¿para qué soy bueno?".

Giancarla acota que "uno de mis mayores sueños es que yo le pregunte a la gente en una intervención en la calle: ¿cuál es tu mayor talento? y fácilmente pueda responderme. Eso a los seres humanos nos cuesta reconocer, porque nos han enseñado, nos han programado y codificado desde muchos años de que hablar de tus habilidades es algo malo porque eres ególatra, o poco humilde, y no debería ser así", concluye.

Giancarla da su conferencia en el IV Congreso Mundial de Mujeres Líderes hoy viernes 21 de junio, de forma presencial, y en agosto espera realizar una gira de conferencias en Chile y Perú. Estará en el norte, en la Región de Valparaíso, en la Región Metropolitana y en el sur de nuestro país, transmitiendo su método educativo para que niños, jóvenes y familias desarrollen sus potencialidades.



Giancarla Marisio, directora y creadora del Proyecto Almando, es Master en Terapias de Familia y Master Trainer en Coaching de Adolescentes, Educación y Talentos.



Por cerca de cuatro años, el método Almando se impartió en las escuelas y colegios municipales de La Cruz.